



## **Schakuhnen**

### **Sterberegister 1894**

#### **Einleitung**

Die Unterlagen des Standesamts Schakuhnen sind nur zu einem geringen Teil über Krieg und Vertreibung hinweg gerettet worden. So kommt es, dass vom Original-Sterberegister nur noch ein einziger Jahrgang (1894) vorhanden ist; daneben ist ein

alphabetisches Sterberegister erhalten geblieben, welches sich über den Zeitraum 1900–1942 erstreckt.

Das Sterberegister des Jahres 1894 entspricht dem üblichen Standard. Die Handschrift des Standesbeamten (eines Herrn Fischer) ist zwar nicht „gemalt“, aber in sich sehr regelmäßig und letztlich problemlos auszuwerten. So finden sich nur vereinzelte Stellen, bei denen die Lesart eines Namens nicht ganz eindeutig ist.

Das Datenmaterial ist mit nur einem Jahrgang sicherlich spärlich, in sich aber durchaus ergiebig.